



インスピレーションになろう

Weekly Report

2019 / 3.1 Vol.31

2018-2019



国際ロータリー第2670地区

高松西ロータリークラブ

THE ROTARY CLUB OF TAKAMATSU WEST



会長:村上義憲 幹事:磯崎裕騎 会長エレクト:島谷隆 副幹事:植田真治 S.A.A.:低田陽介 創立/1969年4月14日 承認/1969年4月23日 チャーターナイト/1969年11月9日 発行/IT・広報委員会

今週のプログラム	第2407回	3月1日
フリートークデイ		
担当者	プログラム委員会	例会場 JRホテルクレメント高松

先週のプログラム	第2406回	2月22日
卓話:「友好クラブ締結から現況」友好縁組委員会		
担当者	友好縁組委員会	例会場 JRホテルクレメント高松



村上会長挨拶



バスト会長より「友好縁組クラブ」の紹介と報告



村上会長挨拶

・人間生きて行く中で、失敗は必ずあります。大事な時に致命的な失敗をすると落ち込みますし、その後も尾を引くことになることもあります。和歌山の箕島高校を率いて春夏4度の優勝を遂げた。故、尾藤監督は、痛恨のエラーで迷惑をかけたと嘆く選手に「お前のエラーは、覚悟しとる。三つぐらい織り込み済みや！」と言って、落ち込む選手を励ましたと言います。思うように、事業や仕事もいかないことが多くありますが周りの人や、部下に、思いやりのある言葉をかけられるような寛大な気持ちでいっつもでありたいと思います。

明日、2月23日は、ロータリーの創立記念日です。1905年の2月23日に初めてポール・ハリスが呼びかけシカゴロータリークラブの初めての会合がもたれました。

磯崎幹事報告

- ・ライラセミナーの案内
- ・少年少女キャンプ送迎参加
- ・JRさんから例年通り時刻表を頂いております
- ・地区研修、協議会に参加された方には報告書が来ております。お持ち帰り下さい。

委員会報告

- ・鈴木50周年記念誌委員会
ラフ案の回覧します
原稿の締め切りよろしくお願ひします。
- ・松木米山委員会
奨学生送別会を来週行います。30人集まって貸切にしたいと思います。是非ご参加下さい。
- ・50周年記念総務委員長 木内会員
例会終了後、ミーティングを行います。

今週のプログラム

- ・友好縁組クラブ締結から現状
野口、石川、住谷、木内会員による報告
秋田県矢島町/韓国ドソル/茨城県水戸南

メイクアップ

- 2月15日 ワールド大阪ロータリーEクラブ 佐久間
- 2月19日 観音寺東RC 近藤
- 2月21日 高松グリーンRC 野口 石川

3月1日 今日は何の日	今日生まれの有名人
ビキニ・デー/岐阜美江寺祭	1986年 五郎丸歩 1943年 加藤茶
1871年 東京・京都・大阪に郵便制度発足	1970年 中山美穂 1933年 南田洋子
1992年 暴力団対策法が施行	1952年 峰竜太 1892年 芥川龍之介
誕生花	デンドロビウム、花言葉は“わがままな美人”
誕生石	ブラッドストーン(bloodstone)、宝石言葉は“勇敢”

四つのテスト
言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

例会場 JRホテルクレメント高松
高松市浜ノ町1番1号
TEL(087)811-1111

例会日:毎週金曜日 12:30~13:30 (第1例会のみ 18:30~19:30)
今週の週報はこちらで見ることが出来ます。(Adobeのアクロバットリーダーが必要です)
<http://www.88club.com/rc/2017pdf/03-01.pdf>

事務所
高松市西の丸町10-15
高松ホテル旅館料理協同組合内
TEL(087)851-2661 FAX 851-2662

ニコニコBOX	
松木会員、毎年時刻表ありがとうございます。 村上会長、お世話になります。 妻の誕生日プレゼントありがとうございました。 遅刻・早退	村上 磯崎 須田 5件
合計 8 件	
本日の合計	15,500 円
2018-2019 年度累計	900,500 円

出席報告		出席委員長：長尾和樹	
会員数 /	58 名	出席規準数 /	54 名
出席者数 /	32 名	欠席者数 /	22 名
出席率 /	59.26%	ビジター /	0 名
最終出席率 /	2 月 8 日	54.55%	→ 63.64%

3 月誕生日の樹	
7 日 低田 陽 介 会員	ジンチョウゲ(沈丁花)
10 日 遠藤 直 樹 会員	アケビ(木通)
11 日 佐久間達也 会員	アーモンド
26 日 多田 行 宏 会員	ミツマタ(三又)



記念樹	— 記念日と誕生日365日の+1の樹 — 財団法人経済調査会発行より
-----	------------------------------------

ロータリーの特別月間（3月）	
水と衛生月間 (Water and Sanitation Month)	2014 年 10 月 RI 理事会は、3 月を重点分野：「水と衛生月間」とした。地域社会における安全な水の公平な提供、衛生設備や衛生状況の改善、持続可能な水設備と衛生設備の設置、資金調達、維持管理を地域住民が行っていくための能力向上、安全な水と衛生の重要性について、地域住民の認識を高めるためのプログラム支援、水と衛生に関連した仕事に従事することを旨とする専門職業人のための奨学金支援を強調する月間である。
世界ローターアクト週間 (World Rotaract Week)	1993 年、RI 理事会は RA の創立 25 周年を記念して、3 月 13 日を含む1週間（月～日曜日）を「世界ローターアクト週間」として祝うことを、ロータリークラブとローターアクトクラブに奨励している。ロータリークラブには、地元のローターアクトクラブとの共同プロジェクトや、親睦活動に参加するよう、呼びかけを行っています。参加により、ロータリアンは、ローターアクターから、若いエネルギーや、新しいアイデア、労力を得ることができますし、ローターアクターは、ロータリアンから深い知識や経験を学ぶことができる。

例会変更	
3月 6日(水)	高松南RCは3月4日(月)18:30高松北RCとの合同例会に変更
3月 6日(水)	善通寺RCは七王工業株式会社/職場訪問例会に変更
3月 7日(木)	高松グリーンRCは3月9日(土)12:30綾歌総合文化会館アイレックス/IM参加に変更
3月12日(火)	高松東RCは3月9日(土)12:30綾歌総合文化会館(アイレックス)IM参加に変更
3月12日(火)	丸亀東RCは3月9日(土)アイレックス/IMに参加に変更
3月12日(火)	観音寺東RCは18:30に変更
3月14日(木)	観音寺RCは観音寺グランドホテルに変更
3月15日(金)	さぬきRCは3月9日(土)12:30綾歌総合文化会館アイレックス/IM参加に変更
3月22日(金)	さぬきRCは休会
3月26日(火)	高松東RCは休会
3月27日(水)	坂出東RCは夜間例会/50周年に向けてに変更
3月28日(木)	観音寺RCは観音寺グランドホテルに変更

COUNTDOWN



高松西ロータリークラブ

創立50周年まで

44 日

50 年を振り返って

チャーターナイト

高松西ロータリー・クラブは、1968 年ガバナー斉木亀治郎氏のとき高松ロータリー・クラブを親クラブとして、特別代表故山下笹市氏、高松ロータリー・クラブの拡大委員、特に中川昌一、三宅俊三両氏のご尽力により、チャーター・メンバー 27 名をもって、1969 年（昭和 44 年）4 月 14 日創立、同年 4 月 23 日に正式加盟の承認を受けました。そしてその年の秋 11 月 9 日新築完成したばかりの、香川相互銀行本店ビルで承認状伝達式を開催しました。当日の参加クラブ 40、出席ロータリアン 262 名、来賓 9 名、高松西クラブ会員 35 名及びその家族等を合わせて 340 名の参集を得ました。当日のアトラクション古典芸能の能狂言”狐塚””太刀奪”は非常に好評を博しました。

国際ロータリー加盟認証伝達式 昭和 44 年 11 月 9 日



能狂言”狐塚””太刀奪”

披露宴

心新たに十周年へ

式典委員長 橋川 克明

光陰矢の如く日月に閑守なしと申されますが、私共の高松西ロータリークラブが昭和44年4月14日呱呱の声を上げ、同23日に国際ロータリー正式加盟が認められて早くも五年の歳月を経ました。本日青葉、若葉の一入目にしむこの良き日に創立五周年の記念式典を挙行致しました処、今谷ガバナー、三宅パストガバナー、斎木パストガバナー、中川パストガバナー、渡辺ガバナーノミニー並びに金子県知事、脇市長ほか多数の来賓各位のご臨席を得て、全会員並びに家族が一堂に会しかく盛大に五周年を寿ぐことが出来たことはクラブ員一同の喜びこれに過ぎるものはなく、深く感謝の意を表する次第です。



さて、顧みますれば当クラブは五年前に当時の斎木ガバナーご指導の許に、高松ロータリークラブをスポンサーとし、故山下笹市氏が特別代表となって創立せられたのでありますが、4月14日の創立総会から同年11月9日のチャーターナイトまでは全く西も東もわからず、只々スポンサークラブにおんぶされて歩いていたのであり、特に当時地区拡大委員であった中川パストガバナー、又クラブ拡大委員であった三宅俊三先生の二方には所謂「手とり足とり」の言葉通り至れり尽くせりのご指導を得、当クラブ今日あるのも偏にスタートに於いて良き指導者を得たお陰と感謝に堪えません。

当初27人でスタートした会員も、現在は40人であります。この人数では当クラブとしては少ないと思いますが、おかげで会員は皆テリトリーに密着した良い人を得て居りますので、クラブ活動には好適であります。時には議論を戦わすこともありましたが今では本当に打ちとけて親睦の実を挙げており、特に家族会は、他クラブの或るロータリアンが“これ程奥様方家族の協力を得ている家族会とは思ひも及びませんでした”と絶賛せられた程家族ぐるみの親睦を図って居ります。

ロータリーで重視される出席率は当初、会員選考に問題があり低迷していましたが、第二年度に至って年間出席率97.39%となり、第三年度97.31%、昨年度は98.13%と三年連続して地区10位以内で表彰を受けて居ります。

又、RI財団については第三年度に100\$寄付を募り300%クラブとなってから逐次会員の協力をうけ、第四年度に700%、第五年度は800%となり、そして現在では延べ39人の100\$寄付を受け会員40人中30人以上が100\$寄付者であり、ごく最近「1300%ロータリー財団クラブ」の認定を受けました。尚今式典を機会に1400%となる予定です。

ところで“奉仕”について、当初は理論的には分っても実行はむずかしく、色々やってみましたが大抵がこちないものでした。それでも弦打青年会と膝を交えて、地域改善を話し合ったり、或るテリトリー内の小学校に善意のノートを配り、善意の記録をしてもらったり、又一会員の韓国訪問の卓話の中にその旧友の小学校の実情報告があり、それ

がきっかけでキムチョンロータリークラブを通じてテープレコーダーを贈り、爾来毎年交流して昨年訪問の時はフットボール等運動用ボールを贈り、今年も5月15日に代表がキムチョンロータリークラブを訪れる等々、貧弱ではありましたが、それなりの評価を得たものと思っております。

昨年のある大渇水時に、お互いが自分の水確保に精一杯であった時、数人の会員が顔を真赤に日焼けして率先市民への給水活動に協力されたので、クラブとしても有効な社会奉仕であるとして表彰しようと計画しましたが、それ等の会員が“私はただ職業奉仕と思ってやっただけだから”と表彰辞退を申し出られた時、私達の奉仕もやっとならぬ感じがお互いにしたものであります。

今日、創立五周年の式典にあたり、過去を振り返ってみますと「奉仕と友愛」の理想に向って歴代RI会長のターゲットの具現に努めては参りましたが、理想は高く、仲々その達成の困難を痛感するのみであります。然し今日を節として、今一度今までのことを洗い直し、改むべきところは改め、伸すべきは伸して、全会員心を新たに引き締め、十周年目に向って更に一步を踏み出そうと考えております。

来賓の皆様が今まで以上に温かく見守り下さり、御指導を賜りますようお願い申し上げます。

創立よりチャーターナイトまで



高松西ロータリークラブ創立総会 44.4.14

昭和43(1968)年8月8日、高松R.C.における、斎木ガバナー公式訪問の際、ガバナーより高松西R.C.創設の要請があった。そこで高松R.C.の中川地区拡大委員を中心に、テリトリー予定区域を調査の結果、設立が可能と認められたので、斎木ガバナーにその旨報告した。

その結果、ガバナーより山下氏が特別代表として委託され、直ちにエクステンション委員会が開かれ、キーメンの人選及びテリトリーの決定等につき討議された。その後11月25日、11月28日、12月26日と再三にわたり、エクステンション委員会が開かれ、先ずキーメンは早速、西R.C.創立の準備にとりかかった。



創立準備会 (1969年2月3日)

山下笹市氏